

平成 29 年度（第 1 回）あわら市スポーツ推進審議会会議録

平成 29 年 10 月 24 日（火）
午後 7 時 30 分～午後 8 時 20 分
あわら市役所 203 会議室

（会議日程）

- 1 開会
- 2 あいさつ
- 3 議題
 - （ 1 ）平成 29 年度社会体育事業計画について
 - （ 2 ）平成 29 年度社会体育事業報告（ 9 月末現在）について
 - （ 3 ）その他
- 4 閉会

（出席委員）

- 1 . 田端 俊治（会長） 2 . 吉田 昭博（副会長） 3 . 戎 利光 4 . 細川 博治
- 5 . 北田 延子 6 . 赤神 芳幸 7 . 林 清一郎 8 . 見澤 美和子 9 . 八木 裕之
- 10 . 小坂 邦栄

（委員以外の出席者）

教育部長、スポーツ課長、スポーツ課長補佐

【 開 会 】

教育部長 ～開会あいさつ～

【平成 29 年度社会体育事業計画について】

【平成 29 年度社会体育事業報告（ 9 月末現在）について】

- 委 員 農業者トレーニングセンターの健康管理室はどのように利用していたのか。
- 事務局 健康管理室については、10 畳程度の和室で会議室として利用していた。
- 委 員 利用が少なかったから廃止したのか。
- 事務局 国民体育大会成年男子バレーボール競技の会場になるので、農業者トレーニングセンターの改修を行いました。更衣室が手狭なことや和式から洋式トイレへの変更をするにあたり十分なスペースが必要なため、健康管理室を廃止し、そのスペースを利用して改修しました。また、授乳室もそのスペースを利用して新たに設置しました。
- 委 員 単位団活動事業補助とはどのような補助か。

- 事務局 市外や県外の交流大会参加に対する補助で、1 団体に 20,000 円上限で補助金を交付しています。
- 委員
事務局 劔岳グラウンドは、利用者の割に稼働日数が少ないと思うのですが。
劔岳グラウンドにつきましては、地区の体育祭に使用しており、日数の割には利用者が多くなっております。稼働率についても、体育祭とその準備の利用の 2 日間です。
- 委員
事務局 利用を増やすことはできないのか。
このグラウンドは、合併前から利用がなく、地区の体育祭、イベント時の駐車場に利用している状況が続いている。以前から、地権者に返すのもなかなか難しいということで、地区の体育協会とも協議し、地区の行事やグラウンドゴルフの練習等、何か利用する方向で模索してきたが、なかなか利用頻度が上がらないのが現状です。
また、仮設トイレも半年間設置し、利用しやすい環境の整備はしてあります。
- 委員
事務局 地代等、費用もかかるので地区に返す方向も進んでいないのか。
区長会会長にも利用のお願いもしておりますが、このままの利用状況だと返還も視野にいれて考えていけないといけない。
- 委員
事務局 ゆうゆうパークあわらはどこの所管か。人工芝の廻りに草が伸びていて目立つ。利用状況はどうなのか。
所管課は建設課です。利用状況については、土日祝日はスポーツ少年団の活動等で利用されていると聞いています。ナイター設備等があれば平日夜間の利用もあると思います。
- 委員 カヌー艇庫が改築され利用を開始したのですが、利用者のマナーが悪い。利用申請している団体と、申請していない団体があるのではないか。実際の利用者数を含め、管理上問題があるのではないか。また、あわらカップ時の学校等のカヌーポロ練習利用者は、申請や利用の仕方がわかっていないので、利用者にはルールを徹底してもらいたい。
- 委員
事務局 確かに学校関係者は申請、利用の仕方を知らない。
申請や利用の仕方をもう一度周知したい。
- 委員
事務局 来年の国体まで一年を切っているが、盛り上がりはどうか。
国体推進課の方では、スナックゴルフ等の市内で開催される競技普及のための体験とか、バレーボール競技、カヌー競技のプレ大会がありました。来年開催の本国体に向けて機運も少しずつ上がっていると思います。
- 委員
事務局 国体を機に、スポーツへの関心とか、スポーツを始めるきっかけづくりも国体の狙いではないのかなと思います。なかなか数値では表れないと思いますがどうでしょうか。
国体によりスポーツに興味を持つことはあると思いますが、始めるきっかけとなってななかなか難しいと思いますし、数値的に表すのも困難です。
- 委員 スポレク祭のソフトバレーボール競技は、男女別々しかないので混合の部が

あると参加者が増えるのではないのでしょうか。

事務局 スポレク祭のソフトバレーボール競技は、男女別々とトータル 180 歳以上の部があります。男女混合の部も検討します。また、参加チームが少ないので、今年はなくなりましたが、レクリエーション部もあります。

委員 スポーツレクリエーションなのだから楽しむ部分が多くないといけない。

委員 柿原グラウンドはどういう状況ですか。いつごろから利用できるのか。

事務局 計画的には 4 月頃に復旧するのですが、管理者として安全の確約がないと貸出ができないので、その確約についてはまだわかりません。

11 月から再度掘削して特殊コンクリートで改良した土で埋め戻す工事を始める予定です。

委員 B&G プールの改修をすると聞いたのですが、どの程度の改修ですか。

事務局 今年度で調査費を持ちまして、改修の必要性とか費用等を試算し、できれば来年度に改修したいと考えている。基本的には現在と同じ仕様で改修予定です。

委員 B&G プールの稼働率が上がっている要因はありますか。

事務局 稼働日数が少ないのが大きな要因ですね。

委員 激励費対象の国民体育大会出場選手はあわら市在住なのか。

事務局 そうです。住所があわら市にある選手です。

委員 16 名の選手が生粋のあわら市民ということですね。

事務局 カヌースプリントの濱野監督と成年女子の山下選手以外はあわら市で育った選手ですね。

委員 16 名も居るとするのは、凄い事ですね。

【その他】

・国民体育大会で成年女子バレーボール競技会場となります、トリムパークかなづのアリーナが改修により平成 30 年 1 月から 3 月まで利用できない旨、報告。

委員 トレーニング室やスタジオもですか。

事務局 アリーナのみです。昨年はトイレの改修をしております。

・あわら市カヌー協会が生涯スポーツ優良団体ということで、文部科学大臣表彰を受けた旨、報告

一同拍手。

【閉会】

会長 質問がないようですので、会議を閉会します。

午後 8 時 20 分閉会